



## **Presseerklärung des Sicherheitsrats zu den Zusammenstößen in Sudan**

NEW YORK, 15. April 2023 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekundeten ihre tiefe Besorgnis über die militärischen Zusammenstöße zwischen den Sudanesischen Streitkräften und den Schnellunterstützungskräften und bedauerten den Verlust von Menschenleben und die Verletzungen, auch unter der Zivilbevölkerung.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats forderten die Parteien nachdrücklich auf, die Feindseligkeiten sofort einzustellen und die Ruhe wiederherzustellen, und riefen alle Akteure auf, zum Dialog zurückzukehren, um die derzeitige Krise in Sudan beizulegen.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats betonten, wie wichtig es ist, den Zugang für humanitäre Hilfe aufrechtzuerhalten und die Sicherheit des Personals der Vereinten Nationen zu gewährleisten.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten ihr nachdrückliches Bekenntnis zur Einheit, Souveränität, Unabhängigkeit und territorialen Unversehrtheit der Republik Sudan.

23-07195 (G)

